

Rätselraten herrscht bei der Polizei über die Ursache von zwei Bränden in einem Mehrparteienhaus in Salzburg-Itzling. In der Nacht auf Montag gingen in der Tiefgarage ein Auto und ein Motorrad in Flammen auf.



Die Fahrzeuge waren in unmittelbarer Nähe zueinander abgestellt. Es kam zu einer sehr starken Rauchentwicklung. Die Feuerwehr konnte den Brand rasch löschen: Innerhalb von einer halben Stunde hieß es "Brand aus". Fünf Personen mussten ihre Wohnungen vorübergehend verlassen. Sie wurden in Sicherheit gebracht und vom Roten Kreuz betreut. Verletzt wurde niemand.

Bereits in der Nacht auf Samstag (12. April) kam es in einem Kellerabteil in diesem Wohnblock in der Plainstraße zu einem Brand von Kartons mit Christbaumschmuck. Die Polizei ermittelt nun in alle Richtungen. Brandstiftung konnte vorerst nicht ausgeschlossen werden.